



Ciutadella reconoció en el Salón Gótico la labor medioambiental de 19 entidades. ● FOTO JOSEP BAGUR GOMILA

## Premio a las buenas prácticas

### REDACCIÓN

Con motivo de la celebración el pasado 5 de junio del Día Mundial del Medio Ambiente, el Ayuntamiento de Ciutadella realizó ayer en su Salón Gótico un acto de reconocimiento a todas aquellas personas o entidades que con su labor y sus buenas prácticas medioambientales han contribuido a cuidar el entorno y

los valores naturales del municipio.

En total fueron 19 los reconocimientos. Un buen número de ellos a centros escolares como los colegios Mare de Déu del Toro, Margalida Florit, Joan Benjam, Pere Casanovas, Calós, Nuestra Señora de la Consolación y Pintor Torrent; las *escoles* Es Poriol, Sa Galera, Joguina, Francesc de Borja Moll y los

institutos Josep Maria Quadra y Maria Àngels Cardona.

También se premió la labor del Fons Menorquí de Cooperació, el Club Nàutic Ciutadella, Caritas Diocesana de Menorca, el Agrupament Escolta Federico Pareja, la Asociación de Vecinos de Cala en Blanes y el GOB. La ceremonia de entrega se clausuró con una actuación del cantautor Leonmanso.